

UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y
LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN
(U.T.L.C.C.)

Boletín



TRANSPARENCIA



FEBRERO
2022

DÍA NACIONAL DE LA TRANSPARENCIA Y LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN



- AETN Conmemora el Día Nacional de la Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (**Pág. 2 y 3**)
- Presidente Arce conmemora el Día Nacional de la Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (**Pág. 4 y 5**)
- Infografías publicadas por el Ministerio de Justicia y Transparencia Institucional y la AETN (**Pág.6**)

Ocasión por la que la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear - AETN, reafirmó la determinación de que somos servidores públicos, que estamos para servir al pueblo, y no para servirse de él, se realizó una salutación a todas y todos los bolivianos en el día Nacional de la Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, Bajo el lema “CERO TOLERANCIA A LA CORRUPCIÓN”, siendo uno de los pilares fundamentales del actual proceso de cambio en Bolivia, exhortando a la ciudadanía, a denunciar los hechos de corrupción, a no quedarse callados, a levantar la voz y no ser cómplice de las personas que buscan aprovecharse del Estado.

Asimismo, es necesario señalar que la lucha contra la corrupción pasa por varios factores, entre ellos la Ética del servidor público, la voluntad del ciudadano/a para cambiar de mentalidad, ya que es necesario aunar esfuerzos para erradicar este mal.



Desde la Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (UTLCC) de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN), recordamos este día con muchas esperanzas tanto en el presente como en el futuro, ya que se han logrado enormes avances en la prevención y lucha contra la corrupción, pero aún no es suficiente.

8 de Febrero

Presidente Arce conmemora Día Nacional de la Transparencia y Lucha contra la Corrupción



AETN - UTLCC (08-02-2022) El presidente Luis Arce reafirmó, mediante su cuenta oficial en Twitter , el compromiso del gobierno boliviano de luchar contra la corrupción y promover una gestión pública transparente, como por ejemplo mediante el sistema de subasta electrónica y mercado virtual que se lanzó el 14 de enero de 2022 mediante el Decreto Supremo 4453.



El Día Nacional de la Transparencia y la Lucha Contra la Corrupción fue instituido por el gobierno del Ex Presidente Evo Morales, mediante Decreto Supremo N° 785, de 2 de febrero de 2011 con el siguiente artículo único:

- Declárese día Nacional de la Transparencia y la Lucha Contra la Corrupción el 8 de febrero de cada año, sin suspensión de actividades laborales.
- En esta fecha, se realizarán diferentes actividades tendientes a incentivar una cultura de transparencia y el compromiso de toda la población de luchar activamente contra la corrupción.
- Las actividades programadas no tendrán un costo adicional para el Estado y estarán bajo la coordinación del Ministerio de Transparencia Institucional y Lucha Contra la Corrupción.

El ex mandatario también conmemoró este día, a través de su cuenta en Twitter, con una cita que ratifica el lema que caracterizó su gestión de gobierno: “Cero tolerancia a la corrupción”



Evo Morales Ayma ✓

@evoespueblo

En el Día Nacional de la Transparencia y la Lucha Contra la Corrupción, ratificamos el compromiso de nuestra Revolución Democrática y Cultural con la tolerancia cero a la corrupción.

10:55 a. m. · 8 feb. 2022 · Twitter for Android

283 Retweets 15 Tweets citados 772 Me gusta

Unidad de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción

Infografía publicada por el Ministerio de Justicia y Transparencia Institucional, 8 de febrero 2022

BOLIVIA

Día Nacional de la Transparencia y Lucha Contra la Corrupción.

Transparencia en la gestión pública.

Honestidad e integridad como valores fundamentales.

Compromiso de servicio al pueblo para construir una sociedad más justa.

#EstamosSaliendoAdelante



Infografía publicada por la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear, 8 de febrero 2022

8 de febrero

Día Nacional de la Transparencia y Lucha contra la Corrupción



Establecido mediante Decreto Supremo N° 785, de 02 de febrero de 2011, en homenaje al compromiso que asume el pueblo boliviano de “Cero Tolerancia a la Corrupción”



ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

MINISTERIO DE HIDROCARBUROS Y ENERGÍAS